

2016年08月03日

## 誰が「東京自民のドン」って？超小物クンじゃん(笑)

大笑いです。と、言うか「お見事」という感じ。

昨日、小池百合子さんが初登庁。そして、そのまま挨拶に各会派を回りました。

すでにここで「普通の感覚を持ったみなさん」は「はい？」となるところでしょう。そうですね。先だって、291万票を集めて当選した「東京都のトップリーダー」が初登庁したのです。

都議会のバカ共、ちょっとよく聞きなさい。

「普通」は、お前らがあいさつに行くんだよ。老害クンたち。よく覚えとけ。もし民間で「新社長」が就任し、その新しい社長がこちらまで挨拶に来てくれるのを待ってる社員がいたら、

そんなバカ、誰も相手にしなくなるぜ？

でも、不思議なもので、都知事に限らず、政治の世界ではいまだに年功序列というか、県議会でも市議会でも同じなんですが、後に当選した知事や市長は、各会派巡りを当選後にするのは恒例となっているんです。これが完全に狂ってんだけれどね。

で、小池百合子さんが叩きまくっていた自民党会派に挨拶に行った時のこと。

やりますね～～

いいですね、いいですよ～～

迎えたジジ2名が思いっきりイヤそうな顔をして「知事と議会は両輪です」と偉そうな講釈を垂れてけん制したかと思えば…写真撮影をお願いしたマスコミに対して

「あなた(報道陣)の要望に応える必要はない」と**拒否**(←大笑)！

「どうもご苦労さまでした」と小池氏に退室を促したのでした。

いや、お見事。もうね、我々マスメディアはこういう…数字の取れるシーンが大好物です♪

誰が今回一番よかったかって、もちろん「あの一緒に写真撮りましょう」と促したカメラマンです。彼、どこのカメラマンか知らないけれど、今回の最大の功労者。私があの場にいても絶対に同じことを言ってます。

だって、拒否するに決まってるし♪

あそこはですね～ああやって煽るのが一番なんです。ああすることによって皆さん気が付いたと思うんですね。

あ、こいつら、小物だって。

そうです。ある記事の中では「自民党の重鎮が」なんてバカな表現していた記事もありましたけれど、そうです。あの時に小池さんの相手をした老害クン2匹。そして、なぜか「欠席」していたマスメディアいわく「都議会のドン」とかいうジーさん1名。

全員…

291万人の東京都民に対して「挨拶一つできないバカ」であることが見事に映し出された瞬間でしたね。

そうです。あそこにいたのは見た目は「小池百合子」ですが、それはあくまで表面上での見え方だけです。あそこにいたのは291万人の東京都民なのです。

さ～すがは例のハゲゾエさんをかばっていた東京自民の面々。東京都民の税金を公私混合しているのは、きっとあの連中も同じなのでしょう。全員の政務調査費、全部調べ直そうぜ？

暑い中、投票用紙に名前を書きに行った都民が選んだ知事に対して、礼を失した態度しか取れないんだから。

私、仕事柄、本物の「大物たち」に何度も取材してきました。本物の「ドン」たちに何度もお会いしてきました。世間的に「いい人物」もいれば…あくまで「世間的」には「かなり悪い人物」もいたことは確かです。しかし、彼らは人としての「凄み」がありました。圧というか…。そして、彼らの共通点は…

人として礼を失する人物たちではなかった

事です。そこは味方だろうが敵だろうが一緒でした。

あの東京自民のジジーたち、皆さんもう気づいているでしょうが…「超小物クン」です。ビビってんのよ。小池さんに。怖いんです。何が「東京自民のドン」だ(笑)。ビビって挨拶一つできないジジイじゃん。まあ、推察するに、必死で森喜朗あたりにゴマをすりまくって、虎の威を借りまくってきた小物だろ？昨日の小池さんとの写真撮影一つ拒否ってた例の老害クン、何でも「議長」さんなんだそうですよ？

あの程度のシーンで大人げない態度しか取れない小物クンが議長って(笑)？

やれやれ。自民党東京都議会、思ってるよりもかなりレベルの低い集団です。こりやあ、永田町のタヌキ共にいいように使われているだけだな。東京都の人たちも、よくあんなの選んできたものです。そりやあ税金をいいように使われるわ。

小池さんもゴニヨゴニヨと言ってないで、とっとと足場固めして新党作ればいいのに。このまま自民と手打ちするようだと、東京都民、みんなドッチラケです。

少なくとも、東京都議会のバカ共の中で、まだ小池さんに挨拶すらしていない老害クンたちに告げる。

とっとと挨拶くらい行け！

あそこにいるおば…おねーさんは、小池百合子であってそうじゃない。あそこにいるのは291万人の東京都民だ。都民に挨拶一つできないバカは都議会から消えろ。県議会議員も同じ。県知事に挨拶するんじゃなくて、知事を選んだ県民に挨拶するだけです。一定の敬意を示せないバカはバッジなんざ外せ。そんな奴はどうせ、予算の無駄遣いをするだけだ。

全部民間だったら当たり前のことなんですね。